

Ein spannender Tag am Lernort "Bremer Brücke"

Am 02.10.2024 erlebte die Klasse 10S2 einen ganz besonderen Schultag. Nachdem unser Gymnasium in diesem Jahr die Auszeichnung „Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage“ erhalten hatte, machte sich die Gruppe - begleitet von Frau Spaude und Frau Heide - auf den Weg nach Osnabrück. Im Stadion an der Bremer Brücke erwartete sie ein Workshop zum Thema „Rassismus und Diskriminierung im Sport“, der vom Fanprojekt des VFL Osnabrück initiiert wurde und für Schulklassen kostenlos angeboten wird.



Methodisch und inhaltlich abwechslungsreich wurden begriffliche Grundlagen erarbeitet, konkrete Beispiele für diskriminierendes und rassistisches Verhalten multiperspektivisch betrachtet und analysiert und realistische Interviewsituationen simuliert. Die SchülerInnen zeigten sich sehr motiviert und der Perspektivwechsel in Bezug auf Täter, Betroffene und Offizielle war sehr aufschlussreich.

Für die VFL-Fans bot sich zudem die besondere Gelegenheit, das Stadion Bremer Brücke von einer anderen Seite kennenzulernen, da die Gruppe die verschiedenen Tribünen, die Spielerkabinen und auch den Gästeblock besichtigen durfte, um u.a. nach Spuren verschiedener Formen von Fankultur zu suchen. Insgesamt ein lehrreicher und gelungener Ausflug, der sicherlich noch lange nachwirken wird.



Ein großer Dank gilt den MitarbeiterInnen des Lernortes Bremer Brücke, die dieses Angebot für Schulklassen sehr engagiert und kompetent durchführen.

Wir kommen bestimmt wieder.